

01

Nettoyage et entretien

La saleté et autres dépôts peuvent s'accumuler naturellement en raison de certaines conditions environnementales. Ces accumulations et dépôts enlèvent aux propriétés esthétiques d'origine. AL13® recommande de mettre en œuvre un programme de nettoyage régulier pour conserver la meilleure apparence possible.

Nettoyage général:

- Les surfaces peuvent être nettoyées à l'eau à l'aide d'une brosse douce ou d'une éponge exempte de débris. Évitez les frottements excessifs.
- Si nécessaire, les surfaces peuvent être nettoyées avec un détergent doux (pH 6-7) ou un agent nettoyant dilué dans 1:50 parties d'eau. Certains produits de nettoyage peuvent endommager la finition. L'utilisation de produits de nettoyage très acides ou alcalins peut corroder l'aluminium et la peinture. En cas de doute, effectuez un petit test dans un endroit peu visible avant de poursuivre. Si la solution entraîne des irrégularités dans la finition, cessez immédiatement de l'utiliser. Utilisez toujours toutes les précautions de sécurité recommandées, y compris une protection appropriée de la peau et des yeux pour éviter les irritations ou les brûlures.
- Après le nettoyage, les surfaces doivent être rincées à l'eau propre pour éliminer tout résidu qui pourrait être présent.
- Pour réduire l'apparition de taches ou de traces d'eau, les surfaces doivent être raclées ou essuyées avec un chiffon propre avant que l'eau ne s'en charge naturellement. Les surfaces chauffées par le soleil sèchent plus rapidement.

02

Ne pas

- Ne pas nettoyer l'AL13® avec de la laine d'acier ou des tampons abrasifs.
- Ne nettoyez pas l'AL13® avec de l'acétone, des diluants ou des décapants pour peinture.
- Ne pas nettoyer l'AL13® avec des solutions très acides ou alcalines.
- Ne nettoyez pas l'AL13® avec un nettoyeur à pression.

01

Cleaning & Maintenance

Dirt and other deposits may naturally accumulate due to specific environmental conditions. These build ups and deposits take away from the original aesthetic properties. AL13® recommends implementing a regular cleaning program to maintain the best possible appearance.

General cleaning:

- Surfaces may be cleaned with water using a soft brush or sponge free of debris. Avoid excessive rubbing.
- If necessary, surfaces may be cleaned with a mild detergent (pH 6-7) or cleaning agent diluted 1:50 parts water.

Some cleaning products may damage the finish. Using highly acidic or alkaline cleaning agents may corrode the aluminium and paint. If unsure, complete a small test area in an inconspicuous location before proceeding. If the solution results in any irregularities to the finish, discontinue use immediately. Always use all recommended safety precautions including appropriate skin and eye protection to prevent irritations or burns.

- After cleaning occurs, surfaces should be rinsed with clean water to remove any residue that might be present.
- To reduce the appearance of water spots or streaking, surfaces should be squeegeed or wiped dry with a clean cloth before the water is allowed to do so naturally. Surfaces heated by the sun will dry more quickly.

02

Do Not

- Do not clean AL13® using steel wool or abrasive pads.
- Do not clean AL13® with Acetone, paint thinners or removers.
- Do not clean AL13® with highly acidic or alkaline solutions.
- Do not clean AL13® with a pressure washer.

